



El Sol de Mazatlán

MAZATLÁN, SINALOA | **VIERNES 09 DE NOVIEMBRE DE 2018** | AÑO XIV | NO. 4,947 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | JUAN VELEDÍAZ / DIRECTOR REGIONAL

\$10.00



AGILIZAN TRABAJOS

Dan los últimos retoques al reencarpetado del Malecón para la apertura programada el sábado del tramo aledaño a la bahía. **Pág. 07**

ARTURO GUTIÉRREZ

Cuenta regresiva

DÍA

21

REPLIEGUE SE QUEDA MAZATLÁN SIN POLICÍA MILITAR

Se retiran elementos castrenses de la ciudad, porque se terminó el convenio que tenía el pasado ejercicio de gobierno con el Ejército Mexicano. **Pág. 05**

MANIFESTACIÓN EXIGEN PESCADORES EQUIPOS MARINOS

La demanda de los hombres del mar, en Conapesca, fue reclamar la concesión de 500 motores marinos que representan una inversión de 33 millones de pesos. **Pág. 05**

SCT PLANTEA GOBERNADOR PROYECTOS ESTRATÉGICOS

El mandatario estatal, Quirino Ordaz, busca consolidar el desarrollo de la entidad en materia portuaria, carretera y ferroviaria. **Pág. 11**

IMPARABLE SEGURIDAD

Demandan transportistas inhibir atracos

LLUVIA PALACIOS

De dos a tres asaltos, reportan a diario choferes de camiones urbanos; mientras que en el caso de taxis la cifra se incrementa entre tres y cuatro unidades afectadas en la ciudad

En lo que va del año la cifra asciende hasta dos mil casos en diferentes delitos, además de enfrentar una situación económica difícil. Los operadores del volante del servicio público, critican que las autoridades no han resuelto los hechos de los que han sido víctimas.

Luis Mariano Ortega Vizcarrá, presidente del Frente Transportista en Mazatlán lamentó que la actividad que ejercen sea parte del flagelo de inseguridad.

“Vemos que no hay investi-

gación, que se comete un delito y se denuncia, pero nunca va a ir el Ministerio Público a investigar. Las cosas están peores, entonces buscamos una explicación y queremos que se haga un combate más firme”, refirió.

Pág. 04

FOTO ARCHIVO



DIRECCIÓN DE ECOLOGÍA

Recorte de personal al 30%

Con el inicio de la administración municipal se redujo el número de inspectores de la Dirección de Ecología y Medio Ambiente de 29 a 23 elementos.

La titular de la dependencia, María Lourdes San Juan, indicó que el objetivo de disminución de la nómina, es evitar despilfarro de recursos ya que recibieron un Ayuntamiento en crisis financiera.

Comentó, que el padrón consta de 12 sindicalizados y el resto del personal es de confianza. **Pág. 09**

NACIONAL

Asesinan a hija de diputada veracruzana

En plena sesión Carmen Medel recibe llamada anónima en la que le informan secuestro y homicidio.

Pág. 18



BUSCA ESTO, EL MEJOR SUPLEMENTO DEPORTIVO DENTRO DE LAS PÁGINAS DE EL SOL DE MAZATLÁN